

COMMUNIQUE DE PRESSE

REMERCIEMENTS AUX GRANDS ELECTEURS

FRANCOIS FORTASSIN SENATEUR DES HAUTES PYRENEES ET MICHEL PELIEU REMPLACANT.

Nous tenons à remercier les grands électeurs des Hautes-Pyrénées de nous avoir renouvelé leur confiance ce dimanche 25 septembre, dès le premier tour.

Cette élection est venue clôturer deux mois de campagne sur les routes du département, dans chaque canton, dans chaque commune, qui par leur diversité et leur complémentarité font la richesse des Hautes-Pyrénées.

Ce fut une période pleine d'enseignements.

Nous remercions tous les maires et grands électeurs qui ont pris le temps de nous rencontrer et de partager avec nous leurs préoccupations ainsi que leur volonté de poursuivre leur mission d'élu dans l'intérêt général et le développement de leur territoire.

Leur soutien et leur vote nous confirment dans nos choix stratégiques pour notre département et dans nos principes politiques de laïcité, de solidarité sociale et territoriale, au-delà des sensibilités politiques.

Aussi, c'est avec détermination et fort de votre confiance que je représenterai les Haut-Pyrénéens au sein d'un sénat renouvelé et désormais à Gauche, pour la défense des collectivités locales et des territoires ruraux porteurs de l'avenir de notre démocratie.